
平成２９年１月定例教育委員会議事録 

        （白石町教育委員会会議規則第１６条及び第１７条の規定により作成） 

 

１ 日 時  平成２９年１月１７日（火） 午前１０時 役場３階資料室 

２ 出 席 委 員  北村教育長 稲佐委員 大串委員 下田委員 

３ 事務局職員  松尾学校教育課長 千布生涯学習課長  

石橋主任指導主事 中村指導主事 

  出雲庶務係長 原学校教育係長 

４ 前回議事録の承認 

  １２月定例教育委員会の会議録 【原案どおり承認】 

５ 教育長の報告 別紙資料のとおり 

６ 会議に付した議案 

付議１号 平成２９年度給食費について 

付議２号 白石町就学援助費交付要綱の一部改正について 

付議３号 学校薬剤師の辞職及び委嘱について 

７ 動議の提出者  なし 

８ 議事の概要  別紙資料のとおり 

９ 議 決 事 項  付議第１号から３号まですべて議決 

10 その他   

・事務局からの報告 

・傍聴者 無し 

 

  



１ 開 会  10：00～ 

   松尾学校教育課長 

 

２ 前回議事録の承認  10：01～ 

   １２月定例教育委員会の会議録を資料により説明 

   委員全員承認 

 

３ 教育長報告  10:05～ 

（前回以降の主な動向） 

 インフルエンザがはやり始めた。 白石中学級閉鎖１学年と２年３組 

 佐賀県教育長表彰 「チーム」が表彰対象。 

 道徳教育を実践してきた有明南小学校が選ばれた。 

  ・1/4  成人式 ３２７名  

全国では荒れる成人式の報道があった。教育の敗北。 

死ぬまで学びが必要。「修身」。 

  ・1/7  消防出初式 

・1/9  白石中学校校区剣道寒稽古 １４日まで 

・1/10  白石町立志式  ２１３名 中学校の３年間は成長を感じる 

  ・1/16  白石町功労者表彰 （特別功労表彰２名・功労表彰５名） 

 

  （問題行動等報告） 

  ・問題行動   なし 

  ・いじめ問題  小学校：覚知・認知（１件１名） 中学校：なし 

・不登校    ３０日以上 小学生３名・中学生１９名 

３０日未満 小学生２名・中学生 ６名 

前月より改善１１名 

 

  （杵西・藤津地域教育長会） 

  ・H２８年度退職者の状況 ２１５名 

  ・再任用状況 これから数年再任用が増える状況にある。 

  ・ＩＣＴ利活用教育推進事業に係る教育情報化推進リーダー研修概要 

  ・教育センター図書資料室 おすすめ図書「特別支援教育」 

   合理的配慮とは… またまだ子どもたちの身になって考える研修が必要。 

  ・平成２８年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果 小学校５年・中学校

２年 

   町内児童生徒：柔軟性が弱い。 



  ・いじめ防止対策研修会   

おとなしく目立たない生徒を落としがち。 

  ・交通事故状況  若手の先生の事故が増えつつある。追突、駐車場での事故。 

「出船方式駐車」の推進 

  ・平成２９年度 学級編制 （1/10現在） 

白石町小学校 児童１４名（増）・クラス３（増） 

白石町中学校 生徒２５名（減）・クラス２（増） 

   

  （その他） 

  ・部活の休養  全国中学調査 県内は第３水曜日が休み 

部活も教育の一環。教育目標を具現化する１つの分野。 

  ・情報セキュリティー対策 教職員の専門研修 

 

下田委員 ：インフルエンザはＡ型なのか？ 

事務局  ：何型まで報告が無い場合もあるがＡ型の報告が多い。 

大串委員 ：剣道の寒稽古には、多くの指導者が参加されているようだが、先

生の多忙化解消のために部活動にも寒稽古のような外部指導者

の協力を得て、先生方を休ませるようなことはできないのか。 

事務局  ：大会の前などは剣道連盟の会員も部活の練習に協力している。 

稲佐委員 ：平成２９年度の学級編成について、特別支援学級が増えている 

のは、それだけ対象とする子どもが増えているのか。 

事務局   ：対象の子が増えてきているのかなと思う。教育支援委員会で特別

支援学校的と判定が出ても保護者との合意形成を図る必要がり

保護者の地元の学校でとの希望もあり増えてきている面もある。 

 

４ 付議事項の協議 10：45～ 

付議第１号  

平成２９年度給食費について 

資料に沿って説明。 

委員全員承認 

 

付議第２号  

白石町就学援助費交付要綱の一部改正について 

資料に沿って説明。 

委員全員承認 

 



付議第３号  

学校薬剤師の辞職及び委嘱について 

   資料に沿って説明。 

委員全員承認 

 

５ その他 10：50～ 

（１）佐賀県小・中学校学習状況調査（１２調査）結果について 

  稲佐委員 ：社会科の「思考・判断・表現」は何処の市町も悪いが、本町の小

学校がかなり悪い。最近社会科の高校入試問題もＡＢＣの条件が

重なって一つの答えになるような問題が増えた。小学校のころか

ら判断力を付けるような教育が必要。 

  大串委員 ：町内は学校によってばらつきはあるのか？ 

  事務局  ：若干ある。人数が少ないので一人よくなかった子がいると平均が

下がったりする。 

  北村教育長：日常実践の何処に課題があるか。新たな取り組み、強化しなくて

はいけないところを冷静に…。校長には、深刻になる必要はない

が、真剣に結果を見ていただきたいと言っている。 

（２）白石町小中学校事務共同実施の組織再編について 

（３）２月行事予定表 

次回２月定例会の日時決定  ２月１７日（金）午前１０時～  

 

６ 閉会   11：20 


